

Die Abteilung Ausbildungswesen Medizinische Fachangestellte informiert:

Eignungstest für den Beruf Medizinische/r Fachangestellte/r

Um hessische Ärztinnen und Ärzten bei der Bewerberauswahl für den Ausbildungsberuf Medizinische/r Fachangestellte/r zu unterstützen, stellt die Landesärztekammer einen Eignungstest zur Verfügung. Dieser gliedert sich in:

- Fragebogen zur Einleitung eines Bewerbungsgesprächs
- Auswahlkriterien für die Einstellung einer/eines Auszubildenden
- Testaufgaben/Lösungen

Der Test ist kostenfrei und – ausschließlich für hessische Ärztinnen und Ärzte – über die Landesärztekammer Hessen erhältlich. Er kann telefonisch unter (069) 97672-581/154 oder per E-Mail: Med.Fachangestellte@laekh.de angefordert werden.

Vor dem Hintergrund sinkender Bewerberzahlen empfehlen wir Ihnen, frühzeitig Auszubildende auszuwählen.

„Aktive Immunisierung gegen Hepatitis B“

Die Landesärztekammer Hessen möchte Sie als ärztliche/n Arbeitgeber/in auf Ihre gesetzlichen Verpflichtungen hinweisen,

- Beschäftigte, insbesondere auch die Auszubildenden, bei Aufnahme der Tätigkeit über die für sie in Frage kommenden Immunisierungsmaßnahmen zu informieren

sowie

- gemeinsam mit dem/der Arzt/Ärztin, der die arbeitsmedizinischen Vorsorgeuntersuchungen durchführt, festzulegen, welche Impfungen im Einzelfall notwendig sind, und die erforderlichen Impfungen kostenlos anzubieten. Informationen können im Internet unter: <http://www.laekh.de/aktuelles> abgerufen werden.

Gerätespenden sowie Verbandmaterialien für die MFA-Ausbildung gesucht

Die Berufsschulen, an denen Klassen für Medizinische Fachangestellte eingerichtet sind, würden sich freuen, wenn Geräte (z. B. EKG-Geräte, Blutdruckmessgeräte, Zentrifugen, Mikroskope, Photometer), die in der Praxis nicht mehr benötigt werden, den Schulen zur Verfügung gestellt würden. Die Geräte müssen funktionsfähig sein.

Auch werden Verbandmaterialien für Übungszwecke von den Berufsschulen und der Carl-Oelemann-Schule benötigt. Über zahlreiche Spenden würden wir uns sehr freuen.

- Ansprechpartner sind die jeweiligen Bezirksärztekammern.

Martin Andreas Leimbeck

Vorsitzender
des Berufsbildungsausschusses

Bezirksärztekammer Gießen

Foto: © Werner Hilpert – stock.adobe.com

Leserbriefe

Leserbrief zum Artikel „Covid-19-Pandemie – wirkliche Aufarbeitung tut not“
von Prof. Dr. med. Ursel Heudorf, HÄBL 05/2023

Mutige Aufarbeitung

Vielen Dank, dass sie diesen Artikel abgedruckt haben und vielen Dank an die Autorin, dass sie ihn geschrieben hat. Er spricht mir aus dem Herzen. Selbst heute braucht es meinem Empfinden nach Mut, so etwas zu aussprechen, weil man leider immer noch sehr schnell in die Schub-

lade „Querdenker, Reichsdeutsche, AfD-Anhänger, Rechtsradikale“ gesteckt wird. Vielen Dank für Ihren Mut, für Ihre Bemühungen, Gräben zu schließen und Aufarbeitung zu betreiben.

Dr. med. Reinhard Wolf, Marburg